



# Beschluss

## **TOP II.11: Mitgliedschaft bei EuroPris**

Berichterstattung: Hessen

1. Die Justizministerinnen und Justizminister sprechen sich dafür aus, eine Vertretung des Justizvollzugs auf europäischer Ebene zu etablieren.
2. Um zunächst eine Beteiligung bei EuroPris zu ermöglichen, bitten die Justizministerinnen und Justizminister das Bundesministerium der Justiz, eine Mitgliedschaft bei EuroPris anzustreben. Das jeweilige Vorsitzland des Strafvollzugsausschusses sollte vom Bundesministerium der Justiz im Rahmen der anzustrebenden Mitgliedschaft beteiligt werden.
3. Die Kosten der Mitgliedschaft sollten sich das Bundesministerium der Justiz und das jeweilige Vorsitzland des Strafvollzugsausschusses teilen.